

DIE DIGITALE TRANSFORMATION GESTALTEN

Wir wollen unser **E-Commerce-Geschäft** bis 2020 **verdoppeln**. Dazu schaffen wir ein herausragendes Kundenerlebnis mittels Digitalisierung.



VISION
2020

Wir wollen unsere **Organisation nachhaltig verändern**, indem wir der Digitalisierung unseres Geschäftsmodells Vorrang geben und die sich laufend verändernden Bedürfnisse unserer Kunden in den Mittelpunkt unseres Handelns stellen.

Wir werden bis zu **50 Millionen Euro** bis 2020 in unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und in neue Technologien **investieren**.

Mit der Umsetzung unserer Digitalen Agenda werden wir unser organisches **Umsatzwachstum** mittelfristig **erhöhen**.

SHAPING THE DIGITAL TRANSFORMATION

We want to **double** our **e-commerce business** until 2020 by creating an outstanding customer experience through digitalization.

We strive to **transform** our **organization** in a step change by putting digital first and focusing on customer centricity.



VISION
2020

We will **invest** up to **EUR 50 million** until 2020 in our people and new technologies.

The implementation of our Digital Agenda will **increase** our midterm organic sales **growth**.